

Friedenslauf des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge

03.09.2021 10:45 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Zur aktiven Teilnahme am 1. Friedenslauf des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge (VDK) ruft auch der Ortsverband Dorsten des VDK auf.

In der Zeit vom 1. September, dem Antikriegs- und Friedenstag in Deutschland, bis zum 21. September, dem Internationalen Weltfriedenstag, will der Volksbund unter dem Motto "Laufen für den Frieden" ein aktives Zeichen für eine friedliche Zukunft setzen. Ob Laufen, Joggen oder Gehen bleibt den Teilnehmerinnen und Teilnehmern überlassen. Auch die Strecken von 5, 10 oder 20 Kilometern können frei gewählt werden.

Anmeldungen können vorgenommen werden unter www.volksbund.de/friedenslauf , dort gibt es auch weitere Informationen.

Text: VDK